

DESCRIPTION

Vous aimez voir clair chez vos voisins sans avoir le nez collé sur la fenêtre? Nos nettoyeurs à vitres CLASSIK se feront un plaisir de vous rendre cette tâche facile.

Nettoyeur à Vitres : Un choix intelligent qui évite de payer plus cher pour une marque nationale.

Nettoyeur à Vitres SPLASH : Même pouvoir nettoyant, mais avec un splash d'odeur surprise.

Nettoyeur Lustrant Vitres : Pour un usage professionnel, laisse un film protecteur et doit être POLI après application. Mais ne dit ni s'il-vous-plait, ni merci.

MODE D'EMPLOI

Vous aimez voir clair chez vos voisins sans avoir le nez collé sur la fenêtre. Notre nettoyeur à vitres CLASSIK se fera un plaisir de vous rendre cette tâche facile.

Enlève la saleté, la graisse et les empreintes sur toutes surfaces vitré, miroir ou chrome.

Simplement vaporiser sur toute la surface et essuyer à l'aide d'un chiffon ou papier absorbant. Encore plus efficace si vous essuyer avec du papier journal ou avec un "squeegee".

POUR L'UTILISATION DANS LES ÉTABLISSEMENTS ALIMENTAIRES:

Les surfaces en contact direct avec les aliments devront être rincées à l'eau potable après le traitement avec le produit

ENVIRONNEMENT ET CERTIFICATION



- ✓ Sans Ammoniaque
- ✓ Sans Phosphates
- ✓ Ne laisse pas de traces

- ✓ ACIA (Lettre de garantie du fournisseur)

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES

Apparence:	Liquide
Couleur:	Violet
Odeur:	Lavande
Densité:	0.990 – 1.000g/mL
pH 100%:	7.5 – 8.5
pH 1%:	7.5 – 8.5
Solides (%):	2.0 – 3.5
Solubilité:	Complète

DIVERS

DESCRIPTION

Tired of having your nose pressed against your window to see into your neighbor's yard? Our CLASSIK window cleaner is the perfect product to solve your problem.

Still confused? Here is a guide to help you choose:

Window Cleaner: An intelligent choice to avoid paying more for a national brand.

SPLASH Window Cleaner: Same cleaning power, but with a fresh splash of scent.

Polishing Window Cleaning: For a professional use. Leaves a protective film that must be POLISHED after use.

DIRECTIONS

Tired of having your nose pressed against your window to see into your neighbor's yard? Our CLASSIK window cleaner is the perfect product to solve your problem.

Removes dirt, grease and fingerprints from all glass, mirrors and chrome surfaces. Simply spray across the entire surface and wipe using an absorbent cloth or paper towel. Use a newspaper or a squeegee to wipe the surface for even better results.

FOR USE IN FOOD PLANTS:

Surfaces in direct contact with food must be rinsed with drinkable water after treatment with the product.

ENVIRONMENT AND CERTIFICATION



✓ Ammoniac Free

✓ Phosphate Free

✓ Streak and film Free

✓ CFIA (Supplier Letter of guarantee)

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Appearance:	Liquid
Colour:	Purple
Odour	Lavander
Density:	0.990 – 1.000g/mL
pH 100%:	7.5 – 8.5
pH 1%:	7.5 – 8.5
Solids (%):	2.0 – 3.5
Solubility:	Complete



DIVERS